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Superbe appartement entierement rénové et meublé avec golt dans un
style contemporain a proximité des plages de Larvotto.Situé a un étage
élevé, il offre une belle exposition et une vue panoramique sur la mer
Méditerranée.L'appartement se compose d'un hall d'entrée avec
placard, d'un salon lumineux donnant sur une grande terrasse, d'une
chambre avec placard, d'une cuisine ouverte sur le séjour et d'un WC
invités.Les deux principales pieces sont climatisées et bénéficient d'un
acces direct a la terrasse avec vue sur la mer.Un parking en location

est disponible au sein de la résidence.

Stunning apartment fully renovated and tastefully furnished in a contemporary style,
located near the Larvotto beaches.Situated on a high floor, it offers excellent
exposure and a panoramic view of the Mediterranean Sea.The apartment consists
of an entrance hall with a cupboard, a bright living room opening onto a large
terrace, a bedroom with a cupboard, an open-plan kitchen leading to the living
room, and a guest toilet. The two main rooms are air-conditioned and have direct
access to the terrace with sea views.Rental parking is available within the residence.
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